

Le soleil se levait en cette chaude journée, où chacun était affairé à préparer la table du soir, et de moins il possédait l'élue de son cœur. Bougies, bouquets de roses, paquets de chocolat... Enfin, du moins, dans tout endroit normal, comme à Myosotia ou à Bourg Etern. Mais ce quotidien un peu modifié par mes événements, n'est-il pas un soupçon trop monotone pour que l'on s'y intéresse ? Après tout, quand on est capable de se procurer une bonbonnière d'un profond rouge sang, et que celle-ci est remplie d'yeux caramélisés, la simplicité des gens ordinaires vous paraît... Fade. Non, ce n'est même pas le mot. Ennuyeux, incolore, peut-être, ou bien... Vide. Oui, c'est cela. Tous ces êtres qui se contentent de suivre le train-train quotidien, toutes ces personnes qui marchent sans autre but que d'aller au lendemain, ne vous paraissent-elles pas lassantes ? Car après tout, quand on peut se permettre le luxe de la Folie, rien est impossible, et à chaque jour sa nouvelle recette.

Oh, n'était-ce pas de cuisine que je devais parler ? Non ? Comment ça, je m'éloigne du sujet ? Mais pas du tout, voyons ! Lorsque les loudiacs commencent à repeupler les rivières, et que les Mamambos offrent leurs œufs, n'est-ce pas qu'il est temps de mettre son cœur à l'ouvrage afin de raser à l'élue de son cœur toute trace de raison ? Oh, bien sûr, vous ne devez pas nous connaître. Après tout, la Folie est bien mystérieuse et peu osent y aventurer, surtout lorsqu'un terrifiant Dragon Femelle la garde, entouré de ses Ténèbres et armé de ses Crocs... Sans oublier son petit Capitaine adoré ☺ et l'Esprit, compagnon des Ténèbres... Vous a-t-on donc dit, un jour, que les habitants de ce royaume ignorent tout de l'amour ? Eh bien, vous êtes loin du compte, car la Folie gardé par ces cinq entités invincibles n'est point source de terreur, mais plutôt de... Bien être. Surtout lorsque le calendrier indique la présence du quatorzième jour du deuxième mois de l'année pokémonienne.

Oui, compagnons. N'oubliez point la présence de ce Clan en apparence immoral, car nous autres, membres de Bloody Madness, ne pardonnons pas à quiconque brise l'intimité et la tendresse des nôtres. Ce n'est pas pour rien que son entrée en est si durement gardée... Mais bon, aujourd'hui, je ne suis point ici pour faire les louanges d'un Clan ou d'un autre ; parce que le calendrier indique cette date particulière, et que, moi aussi, j'ai des personnes à qui je tiens. Et puisque je ne pourrais pardonner un certain Fantom, s'il fait pleurer l'une des deux personnes que je peux appeler "sœur" en ce monde, je ferai en sorte, le jour venu, de retarder l'échéance.

La Folie est un doux échappatoire, elle nous offre même son savoir. Peut importe que nous ayons erré Route 001, ou dans la Grotte. Peut lui importe ce que nous avons pu faire ou dire, vous retrouverez toujours cette chaleur que seuls ceux qui partagent ce lien ressentent. Et ce jour là, je serai là pour renforcer des liens, justement. Car avec un protecteur en moins, et un autre hors d'état de nuire, notre Clan s'effriterait, et ma première mission est d'empêcher cela. Oh, je sais, je sais, avant de m'assaulir de questions, écoutez-moi cinq minutes ! Je sais très bien que vous vous demandez comment je vais m'y prendre. Après tout, il est vrai, je n'y connais strictement rien, dans tout ce qui concerne les relations "humaines" ! Mais après tout, mon Clan, ce n'en est pas un comme les autres ! Ne vous avais-je point dit que la Folie partageait son savoir avec nous ? Eh bien, voici l'un de ses enseignements !



« L'AMOUR VIENT, L'AMOUR PREND, L'AMOUR INFILIGE, ET L'AMOUR REPART.
ET POURTANT, TU LE VOIS, CES ÉTRES ENTICHÉS L'UN DE L'AUTRE, CE CŒUR
PERCÉ D'UNE FLÈCHE QU'ils SE REPRÉSENTENT ENTRE EUX. VEUX-TU LES
AIDER ? ALORS, SUIS TON CŒUR ET ÉCOUTE CETTE COMPTINE.

FOLIE, FOLIE, OÙ ES-TU ?
AMOUR, AMOUR, OÙ PARIS-TU ?
DE ROUGES BOUGIES PARTOUT,
ET UN BEL ÉCLAT SURTOUT,
D'UN BOUQUET DE ROSE PARÉ,
ET D'UNE GELÉE DE VERRE,
D'UNE BONBONNIÈRE DE CRISTAL
ACCOMPAGNÉ, SOIR SERA.

UNE JOURNÉE ENTIÈRE, POUR SEULEMENT UNE NUIT,
UN SANGLANT REPAS POUR UNE UNIQUE MAGIE,
UN JOLI LIEN TU VEUX, TU LE RENFORCERAS.
APRÈS TOUT, TU ES, APRÈS TOUT, TU SUIS FOLIE.

FOLIE, FOLIE, OÙ ES-TU ?
AMOUR, AMOUR, OÙ PARIS-TU ?
UNE P'TITE TABLE DRESSÉE,
DEUX ASSIETTES ET UN VERRE,
DES FRIANDISES EN YEUX,
SANS OUBLIÉ CELLES EN CŒUR !
LE LIEN EXISTANT ICI,
UN REGARD EST LÀ AUSSI.

DANSENT LES POKÉMONS SUR LA SCÈNE EN MUSIQUE,
BRILLENT LES ÉTOILES PAR DELÀ LE PLAFOND DE VERRE.
LE VIN DE SANG, À FLOT COULERA SUR CETT' TABLE,
LES AILES FRIES DE CUPIDON DU SERVIRAS.

FOLIE, FOLIE, OÙ ES-TU ?
AMOUR, AMOUR, OÙ PARIS-TU ?
DE L'OR DES COUVERTS BRILLANTS,
DE CHÊNE MILLÉNAIRE LA TABLE,
OUVERT CE PARAVENT-URI,
CRUCHE POUR TOUTE USURE,
DE CHOCOLAT LA NAPPE
ET DE SANG LES SERVIETTES.

FOLIE, FOLIE, OÙ ES-TU ?
AMOUR, AMOUR, OÙ PARIS-TU ?
FOLIE, CUPIDON ARRIVE,
AMOUR, JE TE MANGERAI,
FOLIE, FOLIE, JE SERAI,
AMOUR, TU SERAS VAINCU,
ET POUR CE LIEN À JAMAIS
NOUS SERONS LE BOUCLIER ! »

Le soleil se levait en cette chaude journée pour tout, hormis notre Drago. Tényle-chan est la seule à pouvoir se faire appeler ma « Sœur ». Aussi, le jour venu, tout le matin, je chasserais. Demanderai l'aide à mes compagnons, et rejoins de ceux de ce couple, nous chercherons ces Cupidons, qui ils se cachent sous ces lourdisques ou sous ces manambos, et leurs îles nous arracherons, leur sang nous collecterons. Cela sera long, car il nous faudra trouver ces pokémon, mais encore différencier les ordinaires des Cupidons. Mais nous y arriverez, je le sais. Car le mensonge ne fait pas partie de la Folie. De notre Folie. Nous ne réunirons pas à récolter plus que ce que nous avons besoin, aussi n'aurons-nous pas le droit à l'erreur. Quand au lieu où se déroulera cette soirée, je le connais déjà. Les Sentiers Oubliés seront le lieu idéal, au sommet de la chute d'eau, loin de l'agitation bruyante des villes. Nous rentrerons de la chasse juste avant les douze coups de midi, et tout l'après-midi durant, nous serons occupés à faire les préparatifs. Puis, la nuit tombera, et à compter du moment où le soleil entamera sa descente derrière les lointaines montagnes, il nous restera deux heures pour tout installer. Ce sera plus que suffisant, cependant, nous prendrons notre temps, ce qui fait que nous devrons nous dépêcher au terme de l'ultimatum.

Comme cela se passe toujours.

Lorsque la nuit tombera, tout sera fin prêt. Mais il me faut vous décrire le paysage, sans quoi vous ne pourrez comprendre la magie de cette soirée. Dans le ciel nocturne, au dessus des Sentiers Oubliés, la Lune aura complètement ouvert son œil bienveillant, et les étoiles seront toutes présentes, repoussant au loin de leurs minuscules lueurs les nuages qui pourraient entacher cette soirée. A l'horizon, on devine la falaise de l'autre côté du chemin. Et pas très loin, le bassin où nagent les minidracos où se reflète la Lune accueille également des lourdisques, qui, je l'espère, se journiront tout de même à la soirée. L'herbe, verte, est par endroit recouverte des dernières tâches blanches de neige, où l'on peut apercevoir, en regardant d'un peu plus près ; des anges de dessinés, sûrement par les gamins du coin. Mais ils ne seront pas là ce soir. Au dessus de la table, et qui se prolonge même jusqu'à la scène un peu plus loin, un plafond de verre aussi transparent que le cristal est maintenu par quatre gros piliers de métal, rendus dorés par de la peinture. Une table, ovale, ni trop large ni trop fine, juste de la bonne taille et, posée dessus, deux assiettes blanches aux motifs dorés, ainsi que les plats allant avec. Un unique verre à pied sera posé au centre de la table, ainsi que deux bonbonnières d'un rouge éclatant, tout comme les vases où seront déposés les bouquets de roses sur les extrémités de la table. Ce cristal rouge éclatant sera un des produits du sang transformé. D'ailleurs, ce sera également le cas des serviettes en forme de cœur déposées sous les assiettes et des deux pickets déposés sur la table, remplis d'eau et de vin. Les bonbonnières seront remplies d'yeux, préparés à l'avance dans une gelée spéciale, pour l'une, et pour l'autre, d'autres friandises en forme de cœur dont je dois garder le secret, sans quoi le charme sera rompu. Un dernier détail que j'ai oublié de vous mentionner, un autre produit de ce sang si difficilement recueilli seront ces bougies, déposées un peu partout sur la table, formant un motif précis au aux yeux des initiés. Ce que j'ignore, c'est s'ils le remarqueront. Oh, ne croyez pas que ces bougies dégageront une mauvaise odeur, au contraire, sans être entêtante, elle sera agréable, combinée au parfum des roses... Et n'alliez pas me demander où je les ai trouvées !

